

dimos deseosos de conocer las huestes del España y presenciar su actuación frente al Patria Balompié.

La tarde era desapacible, el fuerte viento levantaba grandes *torbateras* y el cielo se cubría de negros y densos *galillos* que amenazaban descargar sus oscuras entrañas preñadas de agua, causas ambas de la floja entrada que había en el campo.

Al alinearse los equipos, los rojos del España presentan a Escibano en la puerta y Pedraja en el ataque, en cambio los azules del Patria traen mal completado el equipo.

Desde el primer momento y a pesar del viento en contra, dominan los madrilenos, pero a sus jugadas les faltaba esa precisión, esa eficacia que le vimos en otras actuaciones.

Los del España jugaron con codicia, su extremo derecha y su medio centro fueron el alma del equipo llevando el mayor peso del partido. El quinteto tiene el defecto de perder mucho tiempo en pases inútiles delante del marco y poco chut.

Los del Patria completos y chutando más fuerte podrían conseguir más brillantes resultados. El portero para mucho, pero le falta serenidad y seguridad para despejar; lo mejor el extremo y defensa derechos.

Los tantos, el del España un penalty y el del Patria un tiro cruzado.

El árbitro señor Carrero bastante aceptable.

El público verdadero modelo de corrección.

P. LOTON

En Albacete

En el partido jugado entre el «Pelibayo» y el Athletic Manchego venció el primero por 1 a 0.

El «Pelibayo» es un equipo scamelo pero que está constituido por notables y futuros jugadores como Taberner, etc.

Lo integran los equipiers siguientes: Fresno; Chapin, Luis; Herraéz, Barbero (B.), Farfulla; Jaro, Taberner, Kri-kri, Quintana y Káchán.

Arbitró el señor González imparcial.

P. NALTY

Entre verdaderos deportistas

El domingo 24 celebraron un encuentro el «Athletic Manchego» y el Radio B. P. en el campo de la Real Unión Deportiva, a las órdenes del señor González.

Durante el primer tiempo, a pesar de tener el viento en contra dominaron los del Athletic que cada día tienen más conjunto y se encuentran en mejor forma, lograron un tanto y debieron marcar algunos más de haber aprovechado las buenas ocasiones que para ello tuvieron.

Los del Radio se emplearon a fondo evitando que el ligero dominio de los atléticos pasase a mayores y en un golpe franco magistralmente tirado, que pasó rozando el larguero, lograron empatar a pesar de la estirada de el puerta atlético Royo.

En el segundo tiempo, con viento a favor y más entrenados los del Athletic pusieron de manifiesto su superioridad, apuntándose dos tantos más y terminando el encuentro con un 3-1 a favor del Athletic, «score» proporcionado a la diferencia de juego entre ambos «onces».

El Athletic jugó más y ganó, los mejores Saltó, Gonzalo y Plaza.

Los muchachos del Radio B. P. nos dieron un grata sorpresa, correctos en el juego, bien equipados, con amor propio, del de buena ley y poniendo todo su entusiasmo y toda su voluntad, al servicio de su Club, dieron una buena lección a los «ases» de guardarropia tan amigos al lucimiento personal. Los modestos jugadores, salieron a buscar una difícilísima victoria, pusieron cuanto pudieron por conseguir el empate al menos, pero jugando limpio, con corrección, como deportistas verdaderos, los atléticos correspondieron en igual forma sin restar virilidad y noble empuje al juego.

El árbitro señor González imparcial.

Muchachos del Athletic y del Radio B. P. ánimo y a seguir haciendo deporte de buena ley y el triunfo será vuestro.

ZANCADILLA

En Hellín

La Unión Deportiva y el titular de Cieza celebraron un encuentro el domingo pasado en el campo del primero.

Esperábamos otra cosa del C. D. de Cieza ya que ostentaba el título de campeón de la primera categoría grupo B, y tiene varios elementos seleccionados para el once regional.

Los del Hellín lograron imponerse desde el primer momento, el juego se llevó muy movido y los propietarios del terreno perdieron varias ocasiones de marcar, a pesar de jugar con el viento de cara.

Un buen pase de Roberto al extremo derecha; el centro bombeado bota más de la cuenta burlan al confiado puerta y el árbitro silba el tanto de la victoria, pues aunque en una arrancada seguida de una melee que termina con un chut fuerte y el balón después de dar en el larguero, botó dentro, el árbitro no lo dio por válido por no poder ver bien la jugada.

La delantera del Cieza hizo varias arrancadas en extremo peligrosas que Chapin defiende fácilmente con su peculiar estilo y le dieron lugar a lucir su emocionante repertorio de plongeones y estiradas. En un avance el interior derecho, en ofside disparó un fuerte cañonazo y cuando el tanto parecía inevitable fué repelido en un plongeón enorme del guardameta de la emoción.

Durante el partido dominó el Hellín con viento en contra y a favor, se distinguieron el delantero centro, Paco, Roberto, Enguaidanos y Chapin; del Cieza la línea de ataque muy acoplada y bastante peligrosa.

El árbitro imparcial.

El próximo domingo se desplazará el Hellín Deportivo a Yecla con motivo de la inauguración del campo a cuyo encuentro asistirá P. Lotón a fin de informar a nuestros lectores.

TELESFORO GARCIA EXPORTADOR DE MADERAS YESTE

Vicente Garaulet Roca

Grandes fábricas de Cales hidráulicas, yesos, tejas, ladrillo
y tubos para conducción de aguas.

Cementos, Mosaicos hidráulicos y piedra artificial

Grandes talleres mecánicos

de carpintería y ebanistería. Especialidad en la construcción de Carrocerías para Automóviles Turismo. Ómnibus y para Camiones de transportes industriales.

HELLIN

ARTICULOS PARA REGALOS

Grandes Establecimientos de Paquetería, Mercería y Novedades. ::: Venta de harina al por mayor

ISMAEL FERNANDEZ RUBIO

Casa Central: Cánovas, 8 y 10, Sucursal: Reina, 24

HELLIN

JULIO BAQUERO RUIZ

GRAN FÁBRICA DE SOMBREROS

Marcas Nacionales y Extranjeras

17 Reina 17

HELLIN (Albacete)